
VW-Passat
Beitrag von „nachbar“ vom 14. März 2005 um 11:45

grundsätzlich ist das schon richtig mit dem Passat (auch mehr Auto als früher,...). Jedoch, sollte
man aus meiner Sicht zumindest, den ganzen Fahrzeuge im Konzern berücksichtigen. Es macht
wenig Sinn, auf die genau gleiche Zielgruppe, zwei Autos im Konzern los zu lassen. Aus meiner
Sicht muss einfach noch einen Unterschied zwischen VW und Audi bleiben.
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